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Procès-verbal du conseil d’établissement 

De la 4e rencontre ordinaire tenue en présentiel 
au salon du personnel 
le 17 mai 2023 à 19 h 

 
1. Ouverture, présences et quorum 

Nathalie Lapointe ‐ Directrice  X 
Marie‐Claude Chaumont – Parent 
Représentante comité de parents 

X 

Sylvie Trudel – Directrice adjointe  X  Geneviève Gauthier – Parent  X 

Sophie Bourget ‐ Enseignante    Mélodie Benoît – Parent  X 

Chantale Ricard ‐ Enseignante  X  Céline Boisvert – Parent  X 

Geneviève Amiot ‐ Enseignante  X  Amira Benhaj – Parent   

Martin Bélisle‐Maheux ‐ Enseignant  X  Fatima Darid – Parent   X 

Linda Rouleau ‐ Personnel de soutien  X  Isabelle Duguay – Parent   

Mélanie Girard – Personnel de soutien    Sandrine Kamako – Parent Substitut   

Martine Jolin – Personnel de soutien  X 
Anna Guarnieri  

Membre de la communauté 
X 

 
 

1.1 Secrétaire de la réunion  

Mme Linda Rouleau est désignée secrétaire de la réunion. 
 

2. Parole au public 

Aucune parole du public 
 

 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Marie‐Claude Chaumont d’adopter l’ordre du jour tel que proposé.  

CÉ.MST.22‐23/41                                                                                          Adopté à l’unanimité 
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4. Adoption et suivi du procès‐verbal du 19 avril 2023 

 

5. Budget initial 2023‐2024 

Mme Nathalie  Lapointe présente  le budget  initial 2023‐2024, explique  la  ventilation des 
montants et répond aux questions des membres du conseil.  
 

 
 

 

 

Il est proposé par Mme Céline Boisvert d’adopter le procès‐verbal du 19 avril 2023. 

 CÉ.MST.22‐23/42                                                                                            Adopté à l’unanimité 

ATTENDU, que conformément à la Loi sur l'instruction publique, le conseil d'établissement 
doit adopter et soumettre pour approbation, au Centre de services scolaire des Mille‐Îles, le 
budget pour l'exercice financier 2023‐2024. 

 

ATTENDU, que ce budget maintient l'équilibre entre d'une part, les dépenses et d'autre part, 
les ressources financières allouées à l'établissement par le centre de services scolaire et les 
autres revenus qui lui sont propres; 

 
Il est proposé par ___Mme Céline Boisvert___________________ d’adopter et de soumettre 
pour approbation au Centre de services scolaire des Mille‐Îles, le « budget initial 2023‐2024 » 
de l’établissement. 

 CÉ.MST.22‐23/ 043                                                                                             Adopté à l’unanimité 

ATTENDU,  que  le  conseil  d'établissement  et  la  direction  doivent  respecter  les  règles  de 
transférabilité du centre de services scolaire, telles qu'elles apparaissent aux règles internes; 

 

ATTENDU, la nécessité de permettre à la direction de gérer le budget d'une façon efficace; 

 
Il  est  proposé  par  ___Mme  Chantal  Ricard  __________________  d’adopter  les  règles  de 
transférabilité suivantes :  
« Permettre à la direction de faire des transferts budgétaires entre les postes apparaissant au 
budget et d’en rendre compte sur une base à être déterminée au conseil d’établissement. » 

CÉ.MST.22‐23/ 044                                                                                              Adopté à l’unanimité 
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6. Suivi des fonds spéciaux 2022‐2023 

Mme Nathalie Lapointe présente et commente le solde de fin d’année des fonds spéciaux 
2022‐2023, explique les écarts entre les prévisions et les coûts réels ainsi que les dépenses 
à  prévoir  pour  la  fête  de  fin  d’année. Une  somme  de  11 240  $  a  été  amassée  grâce  à 
l’Orthographe‐o‐thon  2022‐2023.  L’équipe  école  organisera  une  activité  d’envergure  ou 
sortie pour l’ensemble des élèves.  

 
7. Approbation des listes d’effets scolaires 2023‐2024 

Mme Nathalie Lapointe présente et explique  les  listes des effets scolaires 2023‐2024. Elle 
explique  que  l’augmentation  des  coûts  des  manuels  et  des  frais  de  reprographie  est 
directement  causée  par  le  coût  plus  élevé  du  papier  mais  que  les  augmentations  de 
reprographie sont de l’ordre de plus ou moins deux dollars (+/‐ 2 $) par niveau.  

Un petit ajout a été  fait sur  la  liste du 2e cycle pour clarifier un  item dont  la description 
semblait porter à confusion. 

   

8. Transport du midi 

Mme  Nathalie  Lapointe  explique  qu’un  transport  du midi  pourrait  être  offert  pour  les 
parents  qui  désirent  que  leur  enfant  dîne  à  la  maison  sous  certaines  conditions  et 
moyennant des frais supplémentaires. Après discussion entre les membres, il est convenu 
qu’un sondage sera envoyé aux parents pour évaluer leur intérêt. Un retour sur le sujet sera 
fait au prochain CÉ en juin. 

 

9. Rencontre du mois de juin 

Mme Lapointe mentionne que, dû à un empêchement,  la date du prochain CÉ devra être 
modifiée. Après discussion entre les membres, il est convenu à l’unanimité que le prochain 
CÉ sera tenu le 13 juin 2023 à 18h. 

 

 

Il  est  proposé  par Mme Marie‐Claude  Chaumont  d’approuver  les  listes  d’effets  scolaires 
présentées pour l’année scolaire 2023‐2024 suivant l’ajout discuté pendant la rencontre. 

CÉ.MST.22‐23/45                                                                                            Approuvé à l’unanimité 

Il est proposé par Mme Chantal Ricard d’approuver  l’envoi d’un sondage aux parents pour 
évaluer l’intérêt des parents pour un transport du midi. 

CÉ.MST.22‐23/46                                                                                            Approuvé à l’unanimité 
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10. Information / questions 

10.1 Personnel de l’école 

Monsieur Martin Bélisle‐Maheux mentionne le grand taux de participation des élèves 
au défi des cubes énergie Pierre Lavoie. Sur un objectif de 150000 cubes, 100000 cubes 
ont été amassés jusqu’à maintenant. Il mentionne aussi que les compétitions finales 
des 400 et 800 mètres auront lieu le lendemain et que les midis sportifs sont terminés.  
 
En l’absence de Mme Sophie Bourget, Mme Sylvie Trudel mentionne que les finalistes 
du concours de science en 5e et 6e iront à la grande finale ce vendredi à Repentigny.  
 

10.2 Direction 

Mme Lapointe mentionne qu’une  journée d’accueil des futurs élèves du préscolaire 
aura lieu le 9 juin prochain en avant‐midi. Les parents seront avisés par courriel des 
détails et du déroulement dans les semaines à venir.  Elle nous mentionne aussi que le 
concert de musique aura lieu le 13 juin et que la fête des finissants aura lieu le 16 juin 
prochain. La kermesse de fin d’année a dû, quant à elle, être devancée au 19 juin. La 
haie d’honneur traditionnelle des finissants de 6e année aura lieu le 21 juin. 

 
10.3 Présidente 

Mme Fatima Darid souligne la semaine des services de garde et félicite toute l’équipe 
du service de garde de Marie‐Soleil‐Tougas de son excellent travail.  
 

10.4 OPP 

Rien de nouveau depuis le dernier CÉ. 

 

11. Varia 

11.1 La sécurité aux abords de l’école (point discuté en début de séance) 

Mme Anna Guarnieri, conseillère municipale, fait un suivi sur les discussions qui ont 
eu  lieu au conseil d’établissement du 22 mars 2023,  sur  les enjeux de sécurité aux 
abords de l’école. Elle mentionne que le comité de circulation de la ville de Terrebonne 
est  toujours  à  analyser  le  problème  et  à  évaluer  les moyens  qui  pourraient  être 
envisagés pour améliorer la situation. Aucun plan final, ni échéancier n’a toutefois été 
déterminé. Mme Guarnieri invite les membres du conseil d’établissement à assister au 
conseil de ville qui aura lieu le 12 juin prochain pour discuter des enjeux et des pistes 
de solution possibles à court terme. 
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12. Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h15. 
 

Il est proposé par Mme Fatima Darid de clore la séance. 

CÉ.MST.22‐23/47                                                                                             Adopté à l’unanimité 


